

ARRANCAN LAS JORNADAS POR LA TRANSPARENCIA 2008

DEBATEN SOBRE MODIFICACIONES DE LEYES LOCALES



Mérida, Yucatán. 29 de Febrero de 2008.- Con la mesa panel “El Impacto de las Reformas al Artículo Sexto Constitucional en los Estados de la Península” arrancaron este día, las Jornadas por la Transparencia 2008, en donde los presidentes y representantes de los organismos de Transparencia de Quintana Roo, Campeche y Yucatán analizaron sus propuestas de modificaciones de las leyes estatales en la materia de acuerdo a la reformas del

artículo sexto de la carta magna.

En su mensaje el consejero presidente del INAIP, Ariel Avilés Marín resaltó que “nos corresponde garantizar a los ciudadanos el derecho a la información y vigilar que se cumpla cabalmente como lo marca la ley”.

Avilés Marín, destacó que “en Yucatán tenemos que ir más allá de las reformas constitucionales, apoyaremos y reforzaremos la obligatoriedad de utilizar medios electrónicos como el Internet para que los ciudadanos puedan realizar solicitudes de información a los sujetos obligados”.

Por su parte, el Lic. Sergio Cuevas González consejero jurídico del Gobierno del Estado, quien acudió con la representación de la Gobernadora Ivonne Ortega Pacheco, señaló que en el Plan Estatal de Desarrollo se manifestó la convicción y el compromiso con la Transparencia y el Acceso a la Información Pública en Yucatán.

Cuevas González, destacó “no se puede concebir un estado de derecho donde la cultura democrática está enraizada sin mecanismos claros de acceso a la información”.

“El derecho a la información nos pone como servidores públicos una obligación muy puntual, el estar sujetos al escrutinio ciudadano y a la vigilancia de nuestro actuar” indicó el funcionario estatal.

Estuvieron presentes, los consejeros del INAIP, Raúl Pino Navarrete y Ana Rosa Payán Cervera, así como también el director de la Facultad de Derecho de la UADY, José Luis Vargas Aguilar, la Secretaria Ejecutiva de la Comisión de Transparencia de Campeche, Teresa Dolz Ramos, y del presidente del Instituto de Transparencia de Quintana Roo, Carlos Bazán Castro.